

— Le 30 avril, a eu lieu, dans la salle de la Bourse, l'assemblée générale de la Société des Amis-des-Arts. Le président, M. A. de Cazenove, a rendu compte des travaux de l'année écoulée et de ceux qui se préparent pour l'avenir. Les recettes, en 1839, ont été de 35,332 fr. 70 c. ; les dépenses de 34,425 fr. 95 c. Il reste donc en caisse, pour l'année courante un solde de 896 fr. 12 c., plus divers objets mobiliers évalués 886 fr. 35 c., une charpente évaluée 600 fr. ; huit gravures du *Gaston de Foix* 80 fr., et vingt exemplaires de l'*Album* 600 fr. Total, 3,062 fr. 37 c.

Après le discours de M. de Cazenove, la Commission a proposé et l'assemblée a décidé que le délai pendant lequel les objets gagnés au tirage pourraient être réclamés serait fixé à un an. On a ensuite procédé à la nomination au scrutin de quatre membres de la Commission en remplacement de M. Oyex, démissionnaire, et de MM. Dardel, Magneval et Valois dont les fonctions expiraient. MM. Magneval, Valois, Nuiry et Lajard ont été élus.

---

Une grande fête se prépare à Strasbourg : c'est la célébration du quatrième anniversaire séculaire de l'invention de l'imprimerie et l'inauguration du monument érigé à Gutenberg, qui, le premier, fit, dans cette ancienne capitale de l'Alsace, l'essai d'un art qui devait changer la face du monde. Cette imposante cérémonie aura lieu le 24 juin. Toutes les principales villes de France et d'Allemagne y seront représentées et chacune d'elles apportera sa pierre à l'érection du monument. Ce sont là de ces solennités rares dans notre époque sans croyance et sans enthousiasme, et qui rappelleront les fêtes de l'antiquité où le peuple jouait un si grand rôle. Nous voudrions le voir plus souvent convié à honorer, par quelques grandes pompes, la mémoire des bienfaiteurs de l'humanité. La reconnaissance et le souvenir n'ont-ils pas aussi leur culte ?